HISTORIA DEL PRESENTE

2016

La jornada de aniversario del plantel educativo revistió un gran significado que unió las firmes bases del pasado con la proyección hacia el futuro.



Celebra Prepa 7 medio siglo de labor

a Preparatoria No. 7 llevó a cabo la Ceremonia Solemne de su aniversario número 50 encabezada por el rector Rogelio Garza Rivera, quien inauguró cuatro laboratorios y las renovadas instalaciones del gimnasio. Luego develó la nueva galería de directores, entregó de manera simbólica el kárdex digitalizado a los alumnos de la generación fundadora 1966-1968, cuyo emotivo pase de lista estuvo a cargo del maestro Rogelio Villarreal de la Garza. Se entregó la medalla "Dr. Óscar Vela Cantú" a los cinco primeros lugares de la generación 2014-2016: David Isaac Sepúlveda Cárdenas, primer lugar; Emilio Hasbun Pacheco, segundo; Dariana Melissa Caballero García, tercero; Édgar Antonio de León Ramírez, cuarto; y Helena Patricia Carrillo Soto, quinto. Omar, Zabdiel y Nancy Olivares Limón, hijos de Nancy Limón Villarreal, cuatro generaciones de estudiantes de esta institución, ofrecieron un recital de música clásica. El rector recibió el libro conmemorativo e instaló la cápsula del tiempo que se abrirá en 20 años y que contiene fotografías, playeras conmemorativas, video institucional de la UANL y la Visión 2020. Finalmente se compartió el pastel y se entonaron las mañanitas. "La Preparatoria 7 es un referente de prestigio académico a nivel nacional", dijo la directora, María Guadalupe Idolina Leal Lozano.

27 de septiembre

CONMEMORAN 40 AÑOS DEL TENIS

n el Centro Tenístico de la UANL en Ciudad Universitaria, se develó una placa al conmemorarse cuatro décadas de impulsar el deporte blanco en la Máxima Casa de Estudios, en ceremonia que reunió al maestro Daniel Pérez, ex jugadores y jugadores felinos. Además se entregaron reconocimientos a los pioneros y a raquetas que han representado a la Universidad en los diversos torneos a lo largo de estas cuatro décadas.

21 de septiembre



DEVELA BIOLOGÍA MURO DELHONOR Y LA GRATITUD

La Facultad de Ciencias Biológicas inauguró en el pasillo central de la Unidad A, el Muro del honor y la gratitud con los nombres inscritos, de manera perenne, de los maestros fundadores, directores, profesores eméritos y decanos, en el marco de las actividades por el 54 aniversario.



23 de septiembre CELEBRA 80 AÑOS DE LOI

La Facultad de Ciencias Químicas celebró el octogésimo aniversario de la Licenciatura en Química Industrial con ceremonia presidida por el rector Rogelio Garza Rivera en el auditorio de la Biblioteca Universitaria "Raúl Rangel Frías", donde el Dr. Mauricio Terrones Maldonado, profesor de física, ciencia e ingeniería de materiales en la Universidad Estatal de Pensilvania, dictó la conferencia "Nanociencia y nanotecnología: retos y perspectivas", como clausura del ciclo "80 años de LQI: celebrando y transformando".



29 de septiembre



Recuerdan a Alfonso Reyes Aurrecoechea en su centenario

n conmemoración de su 100 aniversario de natalicio, la UANL recordó a Alfonso Reyes Aurrecoechea con una mesa redonda en la que participaron sus nietos, Cordelia Rizzo Reyes y Alfonso Reyes Garza con recuerdos y vivencias sobre su abuelo; éste último señaló que fue conciente de que su vocación era ayudar a que la sociedad avanzara. Como parte del evento, se proyectó un avance del documental "Alfonso Reyes Aurrecoechea, vida y obra", realizado por Carlos Ruiz Cabrera, donde se relata la trayectoria personal y profesional de quien, en voz del secretario de Extensión y Cultura, Celso José Garza Acuña, fue un precursor y pilar de la Universidad, cuyo legado se debe revalorar y reivindicar. "Era un personaje generoso que compartía su visión y conocimiento", dijo Garza. Por su parte, Humberto Salazar, director de Humanidades e Historia, estableció el vínculo que Reyes tuvo con su padre, Horacio Salazar Ortiz, a través del periódico Vida Universitaria, que

dirigía. "Es proverbial su bondad y su capacidad de acercarse a los jóvenes", señaló. La Universidad prepara a través de dicha dirección una publicación de homenaje.



22 de septiembre

Es Hospital Universitario Centro de Excelencia WAO



l Centro Regional de Alergia e Inmunología Clínica del Hospital Universitario "Dr. José Eleuterio González" recibió por parte de la Organización Mundial de Alergias (WAO) el reconocimiento internacional como Centro de Excelencia WAO, al cumplir estándares en nivel de investigación, enseñanza, docencia, infraestructura, asistencia a la comunidad y atención a los pacientes. En el auditorio dos el rector presidió la ceremonia de recepción y develación de la placa alusiva. La jefa del Centro Regional de Alergia e Inmunología Clínica, Sandra González Díaz aseguró que la distinción compromete a la institución a mantener el prestigio y estándares de clase mundial.

10 de septiembre

ABREN PROGRAMA PERAJ PARA TUTOREAR NIÑOS

En la Facultad de Contaduría Pública y Administración se inauguró el programa Peraj UANL "Adopta un amig@"; Peraj UANL es un programa aspiracional que acerca a los niños a la realidad universitaria por medio de los estudiantes que se desempeñan como sus tutores despertando en ellos el deseo de estudiar en un futuro una carrera profesional, impactando en el desarrollo integral y humano de más de 600 familias.

13 de septiembre

ENCUENTRO DE MIL UNIVERSITARIOS CON ELENA PONIATOWSKA

n el marco de la recepción un día antes del Doctorado Honoris Causa y dentro de la Cátedra de Periodismo que lleva su nombre, Elena Poniatowska sostuvo en el auditorio "Gumersindo Cantú Hinojosa" de la Facultad de Contaduría Pública y Administración un encuentro con mil estudiantes a quienes pidió tener retos, creer en ellos, leer libros y autores como Alfonso Reyes.

